

## FAQ's, Ergänzung Dezember 2022: Was hat es mit der Erweiterung unserer FFP-Aktionen um den Bereich «mind-blowing MIND-Food for Philippines» auf sich?

Allein Nahrung an Hunger leidende Bedürftige zu verteilen, erschien uns frustrierend, mindestens aber nicht nachhaltig. Es gibt unzählige Bedürftige in unzähligen Squatter Areas. Bringt man in einer Squatter Area Care Packs (in der Regel einmalig weniger als 5 kg Lebensmittel pro Familie), so lindert dies die Not nur sehr punktuell und bestenfalls eine Woche lang. Danach müssen sich die Locals wieder andere Quellen erschliessen (Schulden machen, gratis Kokosnüsse, Bananen essen...). Demgegenüber erleben wir in unserem Umfeld schlaue Jugendliche, die lernwillig sind und sich eine Existenz erschaffen wollen, aber das nötige Schulgeld nicht aufbringen können. Sie brauchen nachhaltige mind-blowing «MIND-Food», das heisst geistige und bildungsmässige Nahrung, an der sie wachsen und mit der sie ihre Karriere-Ziele verfolgen können. Fünf von ihnen, Nicole, Arvin, Noah, Tala and Elias haben wir als «Candidates» ausgewählt und vorgestellt und wollen sie in ihrer ganz eigenen Schule und ihrem ganz eigenen Studium begleiten und unterstützen – wenn immer möglich bis zur erfolgreichen Berufsergreifung und Selbständigkeit. Das braucht Konstanz, dauert Jahre und braucht permanente finanzielle Unterstützung. Von daher suchen wir dringend Sponsoren, welche nicht nur einmalig spenden, sondern sogar bereit sind, eine **(Teil-) Patenschaft, eine sogenannte Scholarship** zu übernehmen. FFP würde sehr gerne die Vermittlung übernehmen, die Einhaltung einiger Regeln überwachen und selbstverständlich regelmässige Rechenschaft ablegen. Der/die SponsorIn entscheidet natürlich individuell, wie intensiv die Unterstützung und Betreuung sein soll und ob es um spontane einmalige «Giesskannen-» oder um regelmässige personalisierte Zuwendungen gehen soll. Auch hier zählt nicht nur jeder Peso, sondern auch jedwedes persönliche Engagement und jede Motivation über das Materielle hinaus. «Wir finden schon eine Lösung...! Weil, was wäre die Alternative?!» Weiteres siehe:

<https://www.dropbox.com/s/3ku4hpccehy0cak3/MIND-Food%20for%20Philippines-Projekt%20FFP.pdf?dl=0>

## FAQ's, Addendum December 2022: What's the deal with adding "mind-blowing MIND-Food for Philippines" to our FFP actions?

Distributing food alone to the hungry needy seemed frustrating, or at the very least, unsustainable. There are countless needy people in countless squatter areas. Bringing Care Packs (usually one time less than 5 kg of food per family) to a Squatter Area only alleviates the need very selectively and at best for a week. After that, the locals have to find other sources again (incurring debts, eating free coconuts, bananas...). On the other hand, we experience in our environment smart young people who are willing to learn and want to create an existence for themselves, but cannot afford the necessary school fees. They need sustainable mind-blowing "MIND-Food", i.e. intellectual and educational food on which they can grow and with which they can pursue their career goals. We have selected and introduced five of them, Nicole, Arvin, Noah, Tala and Elias as "Candidates" and want to accompany and support them in their very own school and their very own studies - whenever possible until they successfully take up a profession and become independent. This needs constancy, takes years and needs permanent financial support. Therefore, we are urgently looking for sponsors who are not only willing to make a one-time donation, but who are also willing to take over a **(partial) sponsorship, a so-called scholarship**. FFP would be very happy to act as an intermediary, to monitor compliance with some rules and, of course, to provide regular accountability. The sponsor of course decides individually how intensive the support and care should be and whether it should be a spontaneous one-time "watering can" or regular personalized donations. Here, too, not only every peso counts, but also every personal commitment and every motivation beyond the material. "We'll find a solution...! Because, what would be the alternative?!" For more, see:

<https://www.dropbox.com/s/3ku4hpccehy0cak3/MIND-Food%20for%20Philippines-Projekt%20FFP.pdf?dl=0>